

Rostocker Schüler zeichnen

Рисуют школьники Ростoka

Lieblingslieder Любимые песни

Школьники любят рисовать. Для этого можно использовать листок тетради, альбомный лист... У некоторых это неплохо получается. Как видно из приведенных рисунков мальчики и девочки выбирают для своих рисунков разные темы...



Ученица 10 класса ростокской школы Олеся Продивус в своих рисунках, которыми заполнен ее еженедельник, отображает красоту природы (стр.1) и девичью красоту, не пропуская мельчайших подробностей туалета.

Еще она записывает тексты полюбившихся современных песен, таких, как «Русская рулетка», иллюстрируя их своими рисунками.

С рисунками Юрия Варлакова (Jurij Varlakov) ученика 9 класса Ehm-Welkschule Produktives

Lehren читатели газеты уже знакомы по предыдущим публикациям. Юра любит экстремальный спорт и «крутые» игры, героев которых он потом рисует. На этом рисунке изображен принц Персели.

### SENSATIONSFUND

#### Сенсационная находка

Дневник еврейской девочки Анны Франк, который она вела во время войны, хорошо известен старшему поколению. Теперь о ней сможет узнать и молодое поколение. О семье Анны Франк написала роман Mirjam Pressler.



„Grüße und Küsse an alle“ – Die Geschichte der Familie von Anne Frank beginnt mit einer Sommerfrische in den Schweizer Bergen. Alljährlich traf sich hier die Familie. Noch Anne Franks Ururgroßvater hatte Judengasse gelebt, doch schon bald wurde ein Vorfahr Anne Franks zum ersten jüdischen Professor Deutschlands berufen. Ihre Großmutter Alice führte als Bankiersgattin ein weltoffenes Haus in Frankfurt, bis die Familie nach London, Basel und Amsterdam übersiedelte, das dann zum Schicksalsort der Familie werden sollte.

У меня осталось два часа до рассвета и еще один нерешенный вопрос: кто мы, незнакомцы из разных миров?

Или, может быть, мы случайные жертвы стихийных порывов? Знаешь, как это сложно- нажать на курок? Этот мир так хорош за секунду до взрыва!

Песня «Русская рулетка» из репертуара группы „Fleur“



A.Parchomov hat eine kleine Umfrage gemacht. Das sind die Fragen, die er einem deutschen und einem russischen Jugendlichen gestellt und ihre Antworten. Luckas (16)

- Hast Du Immigranten als Freunde?

- Ja, sehr viele Russen, Halbrussen, andere...

-Gefallen dir die ausländischen Mädchen?

-Sie gefallen mir ganz gut.

-Was gefällt dir an russischen Mädchen nicht?

- Manche Mädchen sind ein bisschen durchgeknallt.

Maxim S. (16)

-Wie fühlst du dich in Deutschland?

-gut, doch ich habe öfters Heimweh und bin immer noch der Meinung in meinem Vaterland ist es schöner.

- Mit welchen Mädchen hast du eine freundschaftliche Beziehung?

- Eigentlich bin ich nur mit russischen Mädchen befreundet aber es gibt da auch einige deutsche.

- Was gefällt dir an deutschen Mädchen nicht?

- Für mich sind die meisten deutschen Mädchen zu oberflächlich und leicht zu bekommen. Ich bevorzuge lieber russische Mädchen, denn bei denen ist es nicht so leicht zu landen.

- Welchen Musikgeschmack hast du?

Luckas: HioHop, Rap, Techno, Elektro.

Maxim: Ich höre am liebsten russische Musik, denn die passt viel mehr zu meinem Geschmack.

- Was für Filme siehst du dir gerne an?

Luckas: Saw 1-6.

Maxim: Ich sehe gerne Horror- und Actionfilme, am liebsten Kriegs- und Armeefilme.

- Welche Bücher liest du?

Luckas: Gar keine.

Maxim: Ich lese nicht so gerne Bücher außer in der Schule, wenn es sein muss

- Welche Chat-Webseiten besuchst du?

Luckas: Schüler VZ, Myspace, HRO-Single, SchülerCC

Maxim: Ich schreibe oft im Chat „odnoklassniki.ru“ und sonst nebenbei in „HRO- Single.de“

Gefördert von:



EUROPÄISCHE UNION

Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend

STÄRKEN



### Новый проект

Heute sehen Sie auf der Jugendseite die ersten Beiträge von Jugendlichen der Journalistenschule bei der Zeitung „Neue Zeiten – Росток по-русски“.

„Die Journalistenschule für Jugendliche mit und ohne Migrationshintergrund“ ist ein neues Projekt unseres Vereins, das seit Februar 2010 aus dem ESF-Programm „Stärken vor Ort“ im Rahmen der Bundesinitiative Jugend Stärken gefördert wird. I.Kirsanova

Редакция NZ ожидает, что школьники, которые умеют рисовать, фотографировать, имеют увлечения, занимаются различными видами спорта - готовы поделиться своим умением и принять участие в новом молодежном проекте.

В результате такой совместной работы ростокские школы в августе 2010 смогут получить красочные интересные календари